

# Marrel : l'investissement gagnant

**La société Marrel, implantée à Andrézieux-Bouthéon, a su miser sur l'investissement pour conquérir de nouveaux marchés, avec succès.**

L'activité de la société Marrel est aujourd'hui recentrée sur la production de 4 familles de produits : les systèmes Ampliroll, Multibenne, les compas et les vérins. Marrel est également distributeur exclusif des grues HMF en France.

Si l'entreprise est présente sur le marché national et international, notamment à travers un réseau de concessionnaires structuré, l'unique site de fabrication est, quant à lui, installé à Andrézieux-Bouthéon.

## Made in France

Marrel se consacre à son cœur de métier : les bras hydrauliques avec l'Ampliroll et l'hydraulique avec les compas et les vérins. La force de l'entreprise réside dans l'intégration complète de tout le processus de production de ses bras : tout est fabriqué sur place.

## Investir pour l'avenir

2005 voit la séparation des activités et la création de la filiale Bennes Marrel. Dès 2007, la société Marrel prévoit d'importants investissements pour garantir sa compétitivité. Ce pari sur l'avenir a permis à l'entreprise de traverser la crise et de disposer de nouvelles ressources. Le plan de financement atteint un montant total de 6M d'euros, attribués en deux phases. Ainsi, entre 2007 et 2009, Marrel

a investi 3M d'euros dans la rénovation de son outil industriel pour la fabrication de vérins et des compas (modernisation de la partie mécanique générale : usinage, robots de soudure). Un second investissement de 2,7M d'euros a permis de traiter la fabrication des bras hydrauliques et des multibennes dans un premier temps, puis l'assemblage des produits multibennes et Ampliroll (cabine de peinture, cabine de grenailage et nouvelle ligne d'assemblage). Au final, l'usine a été complètement rénovée.

## Des forces en présence

Forte de ce nouvel outil industriel, la société se positionne aujourd'hui sur des marchés d'envergure qui lui permettent d'asseoir la réputation de ses produits : simples et robustes.

Fin 2010, Marrel obtient un contrat avec l'armée française pour la fabrication de 1600 bras hydrauliques sur 10 ans, soit un chiffre d'affaire d'environ 80M d'euro. Marrel a réalisé la conception des prototypes et travaille actuellement à la réalisation en série d'une première tranche de 150 bras hydrauliques dont la livraison est prévue en 2013.

Cette mission s'ajoute au carnet de commandes de Marrel qui assure être à nouveau un acteur essentiel et incontournable du marché.

## Philippe Le Pochat

Directeur Commercial et Marketing

« Marrel est une société qui a pris sa bonne route en 2006. La crise mondiale est venue perturber le marché en 2008 et le perturbe encore un peu aujourd'hui, mais Marrel est bien structuré pour passer ce cap difficile que connaissent les entreprises. La société a mis d'importants moyens durant cette période et n'a pas eu peur de le faire. D'ailleurs, le chiffre d'affaire de Marrel en 2011 est de 32M d'euros et depuis 2010, nous avons déjà embauché du personnel et nous allons continuer. Nous avons établi un programme d'embauche qui va s'accroître sur le second trimestre. Aujourd'hui, nous recherchons des soudeurs, des hydrauliciens et monteurs/assembleurs pour nos lignes de production.

Oui, Marrel est en phase de reconquête et obtient des succès. Il était en effet nécessaire d'investir dans l'outil industriel à la fois pour attirer de nouvelles compétences, qu'elles soient pour la production, le commerce ou les finances et pour permettre à nos forces commerciales d'apporter de la modernité à nos clients. Marrel est redevenu un leader européen du marché».



AMPLIROLL



GRUE



MULTIBENNE



VERIN



COMPAS